

## LE LYCÉE PROFESSIONNEL LA CHARTREUSE-PARADIS D'HIER À AUJOURD'HUI



Le lycée professionnel La Chartreuse-Paradis n'a pas toujours été l'établissement que l'on connaît aujourd'hui. Les deux entités étaient autrefois séparées. Ainsi, en 1954/1955, le Père NEYRET vient établir sur le site de Paradis, à Saint-Marcel près du Puy en Velay, les "Ateliers d'Apprentissage de l'Industrie". Une partie des bâtiments est transformée en ateliers où des jeunes titulaires du CAP se perfectionnent en exécutant des travaux à façon, réputés pour leur qualité. Ainsi, la "vocation technique" de Paradis est née.

En janvier 1958, le Frère Pierre OUILLON est nommé à la direction de l'École Technique ouverte alors aux jeunes élèves désireux de préparer un

CAP. Il doit faire face aux nombreux problèmes matériels et financiers. Un second souffle est rendu possible avec la participation du Pensionnat Notre Dame de France.

En 1977, Paradis reprend son indépendance, mais en 1989, la réhabilitation des locaux devient incontournable. En juillet 1990, la décision est prise de transférer le lycée Paradis sur le site de La Chartreuse à Brives-Charensac. Les travaux débutent en juillet 1993.

En 1995, le lycée Paradis est transféré dans ses nouveaux locaux. Un nouvel établissement est né "La Chartreuse-Paradis".

À ce jour, le lycée propose à ses

élèves un parcours professionnel adapté avec une troisième prépa. pro., un C.A.P. Maintenance des Bâtiments de Collectivités et surtout trois baccalauréats professionnels :

- Maintenance des Équipements Industriels
- Systèmes Électroniques Numériques
- Technique du Froid et du Conditionnement de l'Air

Pour que nos étudiants puissent travailler dans les meilleures conditions, nous disposons de 4 salles dédiées, une par domaine, connectées en réseau, où chaque élève dispose d'une session, d'un ordinateur portable mis à leur disposition en 1<sup>ère</sup> et Term SEN ainsi que d'un accès Internet ADSL.

